



# Granada, referente en tratamiento de residuos

[02] La Ecocentral de la Diputación de Granada, situada en Alhendín, cumple 25 años en funcionamiento habiendo tratado más de ocho millones de toneladas de residuos y consolidada como una de las plantas referentes en España



El presidente de la Diputación de Granada y algunos diputados en la Ecocentral. DIPGRA



Sábado 13.04.24 IDEAL



Acto de clausura del 25 aniversario de la Ecocentral de Diputación en Alhendín. DIPGRA

## La Ecocentral de Diputación cumple 25 años como una planta referente

«En sus instalaciones se han tratado más de ocho millones de residuos desde su puesta en marcha», ha señalado en el acto de celebración el presidente de la institución provincial

l presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha clausurado esta semana los actos con motivo del 25 aniversario de la Ecocentral de Granada señalando el orgullo de la institución por gestionar una de las mejores instalaciones de tratamiento mecánicobiológicas de residuos del país. La planta ubicada en Alhendín ha reunido a autoridades de la Junta de Andalucía, de las Diputaciones de Huelva y Málaga, y del conjunto de municipios de la provincia de Granada. Allí han podido conocer la hoja de ruta diseñada para seguir avanzando hacia una economía circular más eficiente aumentando los actuales niveles de reciclaje de la provincia, tal y como marca la ley.

Entre otras acciones de futuro, Rodríguez ha citado los más de cuarenta millones de euros que se invertirán en la nueva Planta de Biometanización para obtener biogás a partir de la materia orgánica v su transformación en biometano; la Planta de Tratamiento de Rechazos, con una inversión de más de ocho millones de euros, para recuperar materiales potencialmente reciclables que han sido rechazados en las líneas de proceso; la Planta de Pirólisis para obtener combustibles líquidos, sólidos y gaseosos, a partir de la descomposición de residuos mediante el calor: o la Planta Fotovoltaica para el autoconsumo energético de todos los procesos, con una inversión que superará los cuatro millones de euros.

«Estamos en una Ecocentral que es referente en Andalucía y en España, y vamos a seguir trabajando para que sea un espejo donde mirarse en el avance y transformación iniciada para hacer de la provincia de Granada un territorio más sostenible v competitivo», ha señalado en primer lugar el presidente. En este contexto, ha subrayado que «la protección de nuestro patrimonio natural y nuestra biodiversidad es fundamental para generar procesos de desarrollo y promoción económica sostenible».

Según Rodríguez, «revertir las cifras de despoblamiento que tiene nuestra provincia pasa por plantear también un Turismo Sostenible, lo que requiere de una importante implicación municipal para garantizar una gestión ambiental adecuada». Por tanto, se establecerá un marco provincial que vertebre los servicios, permita hacer inversiones amortizables en el medio plazo, y disponga de los recursos necesarios

Rodríguez: «Revertir el despoblamiento pasa por plantear un Turismo Sostenible»

para realizar una evaluación y un control de esos servicios

### **Toneladas recuperadas**

La Ecocentral de Granada genera 275 puestos de trabajo directos y 100 indirectos y, a lo largo de estos 25 años, ha tratado más de ocho millones de toneladas de residuos municipales, de las cuales se han logrado recuperar dos millones y medio, principalmente en forma de compost y material bioestabilizado, y otros materiales reciclables como metales, plástico, papel y vidrio. Asimismo, la captación en los últimos años del biogás de vertedero ha logrado evitar 125.000 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera y actualmente los motores en servicio alimentados con gas de vertedero generan una energía capaz de abastecer a un equivalente de 12.000 viviendas.

Además, el Servicio Provincial de Tratamiento de Residuos está permitiendo rescatar más de 40.000 toneladas de subproductos al año y se está trabajando en la puesta en marcha del Servicio Provincial de Recogida de Residuos ante la necesidad acuciante de incrementar los porcentajes de reciclaje para llevarlos al menos a la media nacional, un reto que pasa por el aumento de las cifras de la recogida separada de todas las fracciones.

El 14 de enero de 1999, se puso en marcha la planta de tratamiento de residuos municipales de Alhendín, con la que comenzó la primera etapa de un gran provecto que ha ido en continua evolución, situando hoy a Granada como un referente a nivel nacional en economía circular y a la cabeza en España en la recuperación de subproductos. En 2013, acometió una revolucionaria transformación para convertirse en la Ecocentral de Granada con una gran inversión económica v humana.

Desde entonces, la provincia cuenta con una de las mejores instalaciones de tratamiento mecánico-biológico del país. A ello, se suma el trabajo en materia de educación ambiental a través de Isla Verde, que nació con la Ecocentral y que ha recibido más de 2.000 visitas y 100.000 escolares, promoviendo una mayor concienciación medioambiental.



Francis Rodríguez en la recepción de las obras de la carretera de Sorvilán. DIPGRA

## La carretera de Sorvilán evitará a los vecinos 50 minutos de rodeo

Diputación ha puesto la vía al servicio del municipio tras más de veinte años pidiendo que sea reparada

### R.I.

La Diputación de Granada ha puesto en servicio la carretera de Sorvilán-Los Yesos (GR-6203), un trayecto que hasta la fecha obligaba a los vecinos a hacer un recorrido de más de cincuenta minutos y que se reduce desde ya a poco más de un cuarto de hora con la apertura

de la carretera provincial una vez finalizadas las obras.

«Cumplimos con una demanda histórica de los vecinos con una carretera que facilitará su día a día», ha señalado el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez. Durante la recepción de las obras, ha pedido perdón a los vecinos, que «llevan esperando más de veinte años a que se arreglara la carretera». «Con buenas comunicaciones generamos nuevas oportunidades, llenando de vida nuestros pueblos y evitando que pierdan población con servicios de primera», ha apuntado.

Las obras han sufrido paralizaciones en las dos últimas décadas y tienen una alta complejidad técnica. Han sido ejecutadas con una inversión que supera los 1.800.000 euros. Se ha estabilizado la plataforma sobre un trazado de diez kilómetros mejorando su firme y conectando la Contraviesa con los anejos de la costa.

Esto da respuesta a las necesidades diarias de movilidad que reclamaban los vecinos de Sorvilán, que «ha sufrido de manera muy acusada el no contar con una buena vía de acceso», ha concluido el presidente.

### Murtas recibirá más inversión para poner en marcha políticas contra la despoblación

El presidente provincial se ha reunido con el alcalde del municipio para abordar cómo mejorar los servicios

#### R.I

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado esta semana el municipio alpujarreño de Murtas, donde la institución provincial va a acometer diversos proyectos de mejora mediante importantes inversiones. Para tratar este asunto, precisamente, ha mantenido un encuentro con el alcalde, José Miguel Romera, y otros miembros que forman parte de la Corporación municipal.

Durante esta reunión, el presidente provincial y el regidor murteño se han centrado en las diferentes inversiones que desde la Diputación de Granada se van a acometer en esta localidad alpujarreña. En concreto, el Ayuntamiento de Murtas va a recibir más de cuarenta mil euros que servirán para poner en marcha políticas contra la despoblación. Esta ayuda se enmarca dentro de la línea activada para «llenar de vida» los municipios de la provincia, que incluye inversiones directas que generen nuevas oportunidades.

Asimismo, Murtas se beneficiará de un aumento del Plan de Obras y Servicios de la Diputación por el que recibirá 271.000 euros para acometer proyectos que mejorarán el día a día de sus vecinos durante el mandato.



Visita institucional a Murtas. DIPGRA



### Inaugurado el nuevo campo de fútbol de césped de Güéjar Sierra

El vicepresidente primero de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, acudió a la inauguración de la segunda fase del campo de fútbol de césped de Güéjar Sierra, «firme y real apuesta por mejorar las infraestructuras de los municipios de la provincia y atender sus necesidades». En este caso, la aportación ronda los 400.000 euros, que servirán para acondicionar los accesos al Campo de Fútbol Municipal El Calar.

Navarro ha subrayado que el compromiso de la Diputación con Güéjar Sierra «es férreo y se ha demostrado en el último mes», cuando se ha apoyado al Ayuntamiento ante las dos incidencias provocadas por la meteorología en el puente del Río Maitena y en la carretera de acceso a la localidad.

Sábado 13.04.24 IDEAL

### El vuelo que une Granada y París se promociona en la capital francesa

El presidente de la Diputación arranca esta campaña provincial con el director del Festival de Música y Danza

#### R.I.

La Diputación de Granada ha realizado esta semana una acción promocional en París con el doble objetivo de dar a conocer los atractivos turísticos de Granada y contribuir a afianzar los vuelos directos de Vueling que la unen con la capital francesa. La actuación, que cuenta con la colaboración de Turespaña, ha consistido en una primera presentación del destino a unos 75 turoperadores y agentes de viaje galos.

La delegación granadina encargada de acometer esta acción promocional de apoyo a la conectividad aérea ha estado encabezada por el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al equipo técnico del Patronato Provincial de Turismo. También ha asistido el director del Festival Internacional de Música y Danza de Granada, Antonio Moral, que ha presentado el programa de la 73ª edición, que se celebrará entre junio y julio. En los encuentros con profesionales también ha estado presente un representante de la aerolínea Vueling.

«Además de estar en las ferias, debemos de llevar la provincia a otras ciudades del mundo para que conozcan toda la riqueza que atesora nuestra provincia en diferentes ámbitos», ha señalado Rodríguez. Como presidente, ha aclarado que apuesta por una nueva estrategia en la que «se reactive de una manera decidid»a el trabajo de promoción de la provincia de Granada.

Esta acción directa de la Diputación de Granada en un mercado emisor tan importante como Francia forma parte del compromiso con las compañías aéreas que operan vuelos internacionales en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén. El propósito perseguido es dar a conocer al público y a los profesionales la existencia de esta ruta directa para atraer más turistas, contribuir a afianzar la continuidad de los vuelos v reforzar el vínculo institucional con las aerolíneas que apuestan por Granada.

La acción promocional ha tenido lugar en la sede del Instituto Cervantes de París, que junto a la Oficina Española de Turismo en la capital francesa también ha colaborado en la organización del encuentro, al que han acudido más de 75 agentes y turoperadores. Durante el evento, además, se han realizado varias presentaciones de Granada como destino turístico respaldadas por vídeos promocionales. El acto ha tenido como colofón una actuación musical de la agrupación GRX Ensemble, con obras clási-



El presidente de la Diputación promociona la provincia en París. DIPGRA

Rodríguez: «Debemos llevar la provincia a ciudades del mundo para que conozcan la riqueza que atesora»

cas y tradicionales de Lorca, Falla y Agustín Lara.

### Dos frecuencias semanales

La conexión aérea entre Granada y París es operada por la compañía Vueling con el aeropuerto de Orly y tiene dos frecuencias semanales. Esta ruta es de gran importancia para el sector turístico de Granada, ya que abre la puerta aérea al principal mercado emisor de turismo internacional hacia nuestra provincia. En la actualidad, Francia es el primer cliente de Granada, con 122.000 turistas alojados en hoteles cada año.



Exhibición de los atractivos de Granada en la capital francesa. DIPGRA

Tal y como refleja el Plan de Acción del Patronato para 2024, uno de los principales objetivos a corto plazo de esta campaña es la captación de viajeros procedentes de mercados de origen de carácter internacional. Para ello, es fundamental disponer de una conectividad aérea sólida, por lo que la Diputación de Granada va a realizar un especial esfuerzo

para mantener las conexiones existentes, intentar recuperar las perdidas debido a la pandemia sanitaria y trabajar para poner en marcha nuevos enlaces con destinos internacionales, como el conseguido con Amsterdam, que permitan acercar la provincia de Granada a los mercados prioritarios y captar a sus potenciales visitantes.



Marta Nievas promociona Granada en Londres. DIPGRA

### La provincia presume de su conexión con Londres ante 30 agentes de viaje

La acción promocional llevada a cabo por la Diputación de Granada en París ha estado precedida por otra cita similar celebrada en la capital inglesa

### R.I

De forma previa a la acción promocional en la capital francesa, el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada ha llevado a cabo una iniciativa con un formato muy similar en Londres. La cita, que estuvo dirigida por la vicepresidenta segunda y diputada provincial de Turismo, Marta Nievas, tuvo lugar el pasado martes 9 de abril. Al acto asistieron como invitados una treintena de turoperadores y agentes de viaje de la capital inglesa. Además, la convocatoria londinense contó con la colaboración de la Oficina Española de Turismo en Londres.

Cabe destacar que esta actuación también ha contado con el respaldo de la campaña publicitaria que tendrá dos meses de duración en total. En este marco, en Reino Unido, los anuncios se podrán ver a partir de ahora en distintos medios de comunicación, como Daily Mail, Daily Mirror, Daily Telegraph, Daily Star, The Times, Daily Express, The Guardian, Metro y The Independent, entre otros periódicos online.

En esta línea, las campañas de publicidad y promoción puestas en marcha por la Diputación de Granada, a través del Patronato de Turismo, en Reino Unido y en Francia, buscan dar a conocer la «riqueza» del territorio. El objetivo es conseguir con esta campaña 8,5 millones de impactos y hasta 8.500 visitas a la web oficial de turismo de Granada, www.turgranada.es.



### Reconocimiento a la Diputación en el Día Mundial del Párkinson

La Asociación de Párkinson Granada ha reconocido a la delegación de Bienestar Social de la Diputación de Granada con motivo del Día Mundial del Párkinson por su contribución a la lucha contra esta enfermedad en el territorio. La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha recogido este premio en el acto de un día dedicado a la concienciación y la acción que pone de relieve los desafíos que enfrentan aquellos que viven con esta enfermedad. «Mientras reflexionamos sobre los desafíos que enfrentamos, debemos mirar al futuro con esperanza y determinación. Hay avances emocionantes en la investigación sobre el Párkinson y cada día estamos más cerca de desarrollar tratamientos más efectivos», ha señalado la diputada.

### Las adicciones aumentan un 40% en el territorio desde la pandemia

El Servicio Provincial de Drogodependencias revela que la cocaína, los ansiolíticos y los antidepresivos son los más demandados por tercer año consecutivo

### R.I.

La Memoria Anual de 2023 del Servicio Provincial de Drogodependencias y Adicciones de la Diputación de Granada revela un incremento de casi un 40% desde 2020 a adicciones en la provincia. La «nueva realidad» que generó la crisis sanitaria, de inestabilidad y de nuevos hábitos sociales v de consumo, ha tenido un impacto notable en la salud mental v el bienestar de la ciudadanía con un aumento, por tercer año consecutivo, del número de casos por adicción a la cocaína y los psicofármacos (ansiolíticos y antidepresivos).

La diputada de Bienestar So-

cial, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha señalado que el año pasado, se atendieron desde los doce centros a 5.398 personas, similar al año anterior. Pero el número de nuevos tratamientos ha vuelto a crecer (un 2.7% más respecto a 2022) lo que acumula un crecimiento de casi el 40%, desde la pandemia.

La directora del Servicio, Blanca Molina, ha señalado que el alcohol sigue acaparando tres de cada diez tratamientos, pero su porcentaje ha disminuido respecto al año anterior. Sin embargo. los casos de nuevos tratamientos por adicción a la cocaína han aumentado más del 3% y a psicofármacos (ansiolíticos y antidepresivos), un 2.79%.

### **Tendencia**

«Aunque no son incrementos significativos, consolidan una tendencia. Experimentan un ascenso por tercer año consecutivo, al igual que la adicción al juego. En el caso de las mujeres, el consumo de cocaína sube hasta el 5%». ha añadido Blanca Molina. Para ella, esta realidad se explica por una «vuelta compulsiva al ocio tras las restricciones en pandemia y la mayor oferta de esta sustancia en nuestro país».

También se exponen otros datos de interés como que la media de edad más baja para los primeros consumos de drogas ilegales es para el cannabis (16.85 años) v la más alta para los de heroína/cocaína (21.36 años). En el caso del cannabis, aumenta en un año la edad respecto a 2022, en las drogas legales, la edad media para el inicio en el consumo de alcohol es de 16.46 años y para el consumo abusivo de alcohol, de 29 años, dos años más que en el mismo período anterior.



La sede de Diputación acoge las jornadas 'Granada Metrópoli'. DIPGRA

### Los proyectos de sostenibilidad. completados al 96.6% en Granada

La Diputación de Granada ha culminado con éxito su gestión de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) con un porcentaje de ejecución superior al 96% de los más de 31 millones de euros del presupuesto cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

La institución provincial ha conseguido finalizar más de 230 actuaciones en los 18 municipios que forman parte de las áreas funcionales Metropolitano Suroeste y Aglomeración Urbana de Granada, gracias al enfoque innovador con el que se han diseñado y gestionado ambas estrategias.

«Las jornadas han servido para situarnos como referentes en la gestión de proyectos con financiación europea y consolidar nuestro papel vertebrador del desarrollo urbano del área metropolitana», ha valorado el diputado delegado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz. En este sentido, se ha referido al hito marcado por Granada Metrópoli para afrontar los retos comunes de un territorio habitado por casi la mitad de la población de la provincia.

Las jornadas 'Granada Metrópoli: presente y futuro de las Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado' han reunido en la sede provincial a representantes de la Comisión Europea, la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y de otras entidades beneficiarias. Allí han compartido experiencias de cara a próximas convocatorias.

Según Díaz, «el éxito de ejecución sienta las bases para seguir trabajando en la Granada metropolitana del futuro». La Dirección General del Ministerio de Hacienda avala su buen resultado. La institución ha superado en más del 20% el nivel de ejecución medio de las estrategias en España.



Blanca Molina y Elena Duque. DIPGRA

Sábado 13.04.24
IDEAL

### La VII Semana de la Vega defiende los valores sociales, patrimoniales y medioambientales del entorno

La Diputación muestra su apoyo a la causa a través del área de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente

#### R.I.

La Diputación de Granada, junto a la plataforma 'Salvemos la Vega – Vega Educa', organiza del 22 al 28 de abril la VII edición de la Semana de la Vega, en la que participarán once ayuntamientos del entorno de la Vega granadina. Se trata de un evento anual que tiene objetivo común de luchar por la defensa de los valores sociales, culturales, medioambientales y patrimoniales de la Vega de

Granada y su entorno. Estas jornadas cuentan además con la colaboración de la Universidad de Granada, Fundación Cajagranada y Aperos de Vídeo.

En el acto de presentación, el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha destacado que desde la Diputación de Granada «reafirmamos nuestro compromiso con la preservación de este patrimonio natural. Reconocemos la importancia de mantener vivas nuestras tradiciones agrícolas, pero también entendemos la necesidad de adoptar prácticas innovadoras y sostenibles que nos permitan salvaguardar este preciado entorno para las generaciones del futuro».

En este contexto, el diputado ha remarcado que «esta semana nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre el papel crucial que desempeña la Vega de Granada en nuestra vida cotidiana». «Es responsabilidad de todos apostar por los valores agrícolas, patrimoniales, turísticos y ambientales y dinamizar la vega para que sea fuente de empleo y riqueza», ha apuntado Díaz.

La cita tendrá lugar del 22 al 28 de abril y participarán once ayuntamientos Para este año serán once los ayuntamientos que participarán en esta Semana de la Vega: Armilla, Atarfe, Chauchina, Churriana de la Vega, Cúllar Vega, Fuente Vaqueros, Granada, Huétor Vega, Láchar, Valderrubio y Víznar.

### Visitas guiadas

La programación de la semana promete ser tanto educativa como entretenida en las 47 actividades programadas. Entre las mismas, destacarán las visitas guiadas, las explotaciones agrícolas, los paseos en bicicleta y los talleres sobre técnicas de cultivo tradicionales y modernas. También se ofrecerán varias degustaciones de productos locales, así como charlas sobre la importancia de la agricultura sostenible.

La VII Semana de la Vega de Granada se presenta como una oportunidad para que residentes y visitantes se sumerjan en la riqueza de la cultura agrícola de esta zona, al tiempo que reflexionan sobre la importancia de proteger y promover un modelo de agricultura sostenible para las generaciones futuras.



Presentación del festival. **DIPGRA** 

### Impulso a grupos granadinos en el 'Festival Indie al Descubierto'

#### R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el alcalde de Cúllar Vega, Jorge Sánchez, han presentado el cartel de la II edición del 'Festival Indie al descubierto', que será el día 20 de abril. La cita cuenta con el apoyo de la Diputación de Granada, la financiación principal del Ayuntamiento del municipio, y la colaboración de Fundación Caja Rural y varias empresas.

«Seguimos apoyando económicamente este tipo de proyectos culturales, que no solo son una gran oportunidad para conocer a esas bandas que seguro sorprenderán a asistentes, sino que, a la vez, fomentan el sentimiento de arraigo, de cohesión social y de identidad local», ha explicado la diputada. Así, ha aplaudido la idea de crear un festival donde «poner en valor a grupos que no tienen representación en grandes festivales».



Visita a Víznar. **DIPGRA** 

### Víznar recupera dos obras de arte

### R.I.

La Diputación de Granada ha contribuido a que Víznar recupere dos obras de arte que llevaban más de dos siglos sin salir de la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar.

Alumnos del Centro Albayzín y la Escuela de Restauración han rehabilitado la alfombra de gala de Juan Manuel de Moscoso, obispo del Cuzco (Perú) y arzobispo de Granada en el siglo XVIII. Por otro lado, también se ha recuperado el lienzo de un retrato de Santa Rosalía de Lima.



Presentación de la II Semana de la Vega de Granada. DIPGRA

### Las Olimpiadas Nacionales de Física se dan cita en Granada

### R.I.

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, asistió a la presentación de las Olimpiadas Nacionales de Física, un evento científico, académico y cultural que promueve la captura temprana de talento en esta disciplina y que este año se ha celebrado en Granada. «Los estudiantes deben disfrutar, compartir experiencias, hablar de los retos que la sociedad afrontará desde la Física en los próximos años», señaló. Asimismo, en Granada se va a construir el acelerador de partículas IFMIFDones, «el gran proyecto mundial para generar energía limpia con fusión nuclear», subrayó.



Presentación de las Olimpiadas Nacionales de Física. DIPRA

### Arranca en Salar el Circuito Provincial de Bicicleta de Montaña

La Diputación apoya esta maratón de BTT, que empezará este domingo con una nueva señalización sostenible en las carreras

#### R.I.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, acompañado del delegado de la Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, representantes de los ayuntamientos de Salar, Alhendín y Fornes, y las gerentes de la Asociación Valle de Dúrcal, ha presentado una nueva edición del Circuito Provincial de BTT Maratón Diputación de Granada. La cita está organizada por la institución provincial y la Federación Andaluza de Ciclismo, con la colaboración de los distintos consistorios de las sedes que conforman esta prueba.

«Desde la Diputación de Granada nos comprometemos activamente en la organización y desarrollo de este Circuito. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque creemos firmemente en el valor que el deporte aporta a nuestra sociedad», ha señalado Escobedo. No obstante, esta responsabilidad no se limita al día de la carrera, sino que, ha apuntado el diputado, «se extiende a programas de promoción deportiva, capacitación de deportistas locales y mejoras en infraestructuras para la práctica del ciclismo de montaña en la provincia». Por su parte, el delegado de la

Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, ha reiterado su agradecimiento por la realización de este tipo de pruebas. En este sentid, ha destacado «la realización de Circuitos de calidad con sedes muy importantes y que vienen organizando eventos de gran nivel». «Tantos ciclistas como federativos estamos muy contentos por el impulso que desde la Diputación de Granada se está dando a nuestro deporte e invitamos a to-



Presentación del Circuito de BTT Diputación de Granada 2024. DIPGRA

dos a que participen, porque invertir en deporte es invertir en salud», ha aseverado.

#### **Desarrollo**

El circuito provincial de bicicleta de montaña de este año 2024 se desarrollará en las localidades de Salar, Alhendín, Fornes, Pinos Genil, La Calahorra, Iznalloz y Campotéjar. Dará comienzo este domingo con la I Maratón Villa Romana de Salar y finalizará en el mes de octubre en el Ciclismo Total-Bike de Campotéjar.

Entre las novedades de esta prueba destaca que la señalización de un 80% de las carreras de esta competición la llevarán a cabo miembros de la Asociación Vale de Dúrcal. Además, será 100% reciclada y reciclable. Por otro lado, las banderolas, las cintas y las flechas se harán con materiales reciclados con el objetivo de contribuir a preservar los espacios por los que transcurra la prueba, muestra inequívoca del compromiso común de salvaguardar el planeta.



Presentación del premio. DIPGRA

### El ciclismo de carretera cruza cuatro pueblos

#### R.

La delegación de Deportes de la Diputación de Granada, junto a la Federación Andaluza de Ciclismo, organiza el Premio de Montaña Ciclismo de Carretera, que cuenta con el apoyo de los ayuntamientos sede que conforman el circuito: Polopos, Monachil, Almuñécar y Castell de Ferro.

El objetivo es «fomentar el ciclismo y todas las disciplinas deportivas, que cada rincón de Granada se convierta en un espacio donde se respire el espíritu deportivo, se impulse el talento y se brinden oportunidades para que cualquier persona se pueda desarrollar como deportista», ha afirmado el diputado.



Las bodegas granadinas se dan cita en la II Feria del Vino

La II Feria del Vino de Granada para acercar las producciones de bodegas de la provincia al público, de la mano de la marca promocional de la Diputación de Granada 'Sabor Granada' y la Denominación de Origen Protegida (DOP) Vino de Granada como organizadores del evento. Por segundo año consecutivo, un total de once bodegas integradas en la DOP Vino de Granada ofrecerán sus vinos en un recinto de unos 3.800 metros cuadrados cedido por el Ayuntamiento de la ciudad, con stands habilitados al efecto. Además, ofrecerán catas para dar a conocer los detalles de su elaboración.



## Diputación de Granada

Llena de vida